IP y Gobierno anuncian segundo acuerdo en infraestructura: 29 proyectos por 228 mil mdp

El Financiero Lunes 30 de noviembre de 2020

El Gobierno de México y la iniciativa privada anunciaron este lunes un segundo acuerdo de inversión en proyectos de infraestructura.

Este nuevo acuerdo contempla un total de 29 proyectos de infraestructura por un total de 228 mil millones de pesos, dijo Arturo Herrera, secretario de Hacienda.

Carlos Salazar, presidente del Consejo Coordinador Empresarial, comentó en la conferencia matutina que estos acuerdos son relevantes y necesarios para la recuperación económica del país.

Además, destacó que esta es la acción más importante para la recuperación del empleo a nivel nacional.

El primer acuerdo de infraestructura lo dieron a conocer Gobierno e iniciativa privada el pasado 5 de octubre. En total, ambos pactos suman 68 proyectos y equivalen a una inversión de 525 mil millones de pesos.

Hasta la fecha, ya iniciaron 10 proyectos del primer acuerdo por un monto total de 43 mil millones de pesos.